

子ども真ん中の学校

～かがやく海が見える丘より～

令和6年10月25日
長崎市立畠刈小学校
学校だより NO. 77
校長 田中 成年

＜子ども真ん中教育＞

～スマイル遠足～

10月21日（月）に本校のスマイル学級（特別支援学級）の子どもたちがあぐりの丘に路線バスを使って遠足に行ってまいりました。

路線バス内はもちろんのこと、あぐりの丘でもみんなルールを守り、あぐりドームや遊具、動物との触れ合いの中でも、みんな仲良く過ごすことができました。集団での生活やルールを守ることをめあてに取り組んだ遠足でしたが、みんなルールを守り楽しく過ごすことができました。さすが畠刈小学校50名のスマイルの子どもたちでした。



「順序良くバスに乗っています」



「先生から注意事項を聞いています」



あぐりドームの中には「ボルダリング」「ネット」「トランポリンのように弾むシート」があり、みんな体を使って楽しく過ごしました。



「お弁当は室内」



午後からは「動物へのえさやり体験」もしました。



池の飛び石は、落ちてしまわないかひやひやしました。たくさんの遊具で楽しく遊びました。

楽しい時間はあっという間に過ぎました。帰りもルールやマナーをしっかりと守り、路線バスに乗ってみんな仲良く帰宅しました。

元気いっぱいのスマイルの子供たちです。今回学んだことを、学校生活にも生かしていきたいと思います。